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من فعاليات المهرجان الكرنفالي لختم مسجد الفلاح

اجتماع اللجنة الوزراية المكلفة بتوزيع معونة القمح الاماراتية

في أجواء من الروحانية والفرح والبهجة 

متابعات إخبارية

انطلاق قطار الختايم الرمضانية في مدينة المكلا 
ختم مسجد الفلاح السابع .. مهرجان كرنفالي بثوب متجدد 

❊ المكلا / مجدي بازياد:
تصوير/ رشيد بن شبراق :

أجواء أسرية تبرز في مدينة المكلا في شهر مضان الفضيل  إذ 
تشهد المدينة عددا من الفعاليات الروحانية التي تقارب بين القلوب، 
وتعد ظاهرة الختايم من أبرز تلك الفعاليات حيث يلتئم الماضي 
الغابر بالحاضر الجميل فترى أمام ناظريك شيوخ ورجال وشباب 
وأطفال مدينة المكلا أسرة واحدة وهم يحتفلون بمناسبة عظيمة 
ينتظرونها كل عام بشوق ،ومنذ سنوات إتفق أبناء حضرموت على 
إقامة مناسبات فرائحية أيام وليالي شهر رمضان المبارك يلتم 

خلالها شمل الأسرة في ما يسمى )الختايم(. 
وفي هذه الاجواء انطلق بمدينة المكلا قطار الختايم الرمضانية 
بدءاً بمسجد بايعشوت بالمكلا من الثامن من رمضان وحتى السابع 
والعشرين ختم قبة الولي يعقوب تلك المناسبات التي ينتظرها 
الصغار والكبار والتي تعد عادات قديمة دأب عليها أهالي حضرموت 
مند قرابة المئتي عام . ويتم الإع��داد والتهيئة للاحتفاء بهذه 
المناسبة من وقت العصر حيث يفترش الباعة في الساحات المحيطة 
بالمسجد الذي ستقام فيه هذه الأمسية عارضين بضائعهم من لعب 
الأطفال والحلويات والمكسرات التي يصنع البعض منها خصيصا 
لهذه المناسبة إلى جانب نصب أراجيح الأطفال . فيما يقوم الآباء 
وبعض الأمهات والأجداد باصطحاب أبنائهم وأحفادهم إلى تلك 
الساحات وهم يرتدون الملابس الجديدة الخاصة بهذه المناسبة 
وأكثر ما يميز الختايم الأجواء الروحانية والاسرية التي تطغى عليها 
حيث تشهد لم شمل الأسر وصلة الأرحام على مائدة الإفطار فتجد 
المنازل المجاورة للمساجد مملوءة بالضيوف لتناول وجبة الافطار 
والعشاء معا وهي مناسبة جيدة لتصفية النفوس وتعزيز الوئام 

بين أفراد الأسرة في الشهر الفضيل.

ومن الختايم التي لاقت قبولا وأصداء واسعة في الداخل والخارج 
ختم مسجد الفلاح بالمكلا الذي يدخل عامه السابع هذا العام  حيث 
تبدأ فعالياته في التاسع من رمضان ورغم حداثة  إنشاء المسجد 
صار ختمه حديث الشارع في مدينة المكلا وحضرموت عموما 
ومصدر ترقب من قبل أبناء مدينة المكلا بحكم التجديد والتطوير 

الذي يرافق حفل كل عام.

ختم الفلاح .. سنة سابعة وثوب متجدد
تتواصل التحضيرات والاستعدادات لإقامة الختم السنوي السادس 
لمسجد الفلاح بالمكلا، وأفاد  الأخ وسيم حسين النهدي / رئيس 
جمعية السلام الشبابية أن ختم هذا العام سيكون أكثر تميزا عن 
الأعوام السابقة مضيفا : قمنا بالبدء بإنارة شارع الفلاح إلى جانب 
تجهيز سعف النخيل التي سيتم تعليقها في أركان المنازل لتضفي 
طابعا تراثيا جميلا إضافة إلى إقامة الخيمة التراثية الرمضانية 
التي تحتوي على أدوات إعداد مواد الطبخ وجميعها أدوات خشبية 
ووحجرية)كالمراهي والمناحيز( وهي أدوات لطحن القمح والبهارات 
وغيرها من المستلزمات الخاصة بالطقوس المنزلية لأهالي المكلا 
خلال هذا الشهر الفضيل وتقدم تلك الطقوس فتيات من سكان 
خاصة  للمكلا  الجميل  الماضي  تعكس  بأثواب  متشحات  الحي 
وحضرموت عامة وهي أزياء تراثية لنساء المكلا ونساء البادية 
المحيطة بالمدينة خلال السنوات التي خلت.كما تجوب)الجمال( 
شوارع وأزقة الحي والأحياء المجاورة وإلى جانبها شباب يلبسون 
ملابس ترمز لشرائح اجتماعية ودينية بالإضافة إلى فرقة للرقص 
الشعبي يحملون الفوانيس وكل هذه المظاهر البهيجة وغيرها 
ترافقها أناشيد وأغان مختلفة تقدم بشكل جميل وشيق وبأحدث 
الطرق الموسيقية وعلى أيدي متخصصين بأصوات أطفال الحي.

تكريم المواليد والمؤذنين
وتابع النهدي يقول :هناك مفاجآت أخرى سيتم الإعلان عنها 
وأبرزها تكريم مواليد التاسع من رمضان بحي السلام للسنوات 
الست الماضية مضيفا أن الهدف من إقامة الختم الرمضانية يتمثل 
في الحفاظ على تراث الأجداد وإظهار الموروث الشعبي في قالب 
فني متميز يضم العديد من الألعاب الشعبية التي تشتهر بها مدينة 
المكلا . وقال:  يعكف مجموعة من الشباب المهتمين بالموروث 
الشعبي على إنتاج شريط كاسيت رمضاني تراثي تشرف عليه 
جمعية السلام الشبابية ويحتوي على عدد من  الرقصات والأهازيج 
والأناشيد الرمضانية ينفذها الشباب رشاد برك بن سعيد واشرف 
بادباه ووجدي مرزوق واحمد درويش بازياد وعدد من أطفال حي 
السلام ويتوقع إن يكون الكاسيت مفاجأة الاحتفال إضافة إلى 
إصدار كتاب خاص بالمناسبة يستعرض الاحتفالات الستة السابقة 
ويوثق كافة الفعاليات والنشاطات الخاصة بالجمعية .. مشيرا إلى 
أن الجمعية تبنت تكريم المؤذنين والقائمين على مساجد هذا 
الحي والشخصيات الاجتماعية  وقدم النهدي خالص الشكر لمحافظ 
حضرموت لدعمه اللامحدود للجمعية بشكل عام وللاحتفال السنوي 
لمسجد الفلاح خاصة شاكرا كل من أسهم في إنجاح الحفل السنوي 
للمسجد على مدى ست سنوات سابقة خاصة وسائل الإعلام المرئية 

والمسموعة والمقروءة في تغطيتها ومتابعاتها. 

فعاليات دينية روحانية 
المدير العام لمديرية مدينة المكلا سالم صالح بن عبد الحق  قال 
إن تنظيم ختم مسجد الفلاح تحديدا ساهم في إحداث ثورة في 
ختايم مساجد مدينة المكلا فبعد سنواته الأولى ألهب حماس أبناء 
الأحياء الأخرى الذين تداعوا لإقامة ختايم مساجدهم بألوان مختلفة 

ومتعددة.  والحقيقة أن حفل ختم مسجد الفلاح نموذج مشجع 
للشباب والأطفال للتمسك بعادات الأجداد والموروث الحضاري 
الجميل  مؤكدا أن السلطة المحلية  تبارك هذه الجهود وتؤازرها 
داعيا إلى تعميم تجربة مسجد الفلاح على المساجد الأخرى في 
المكلا وحضرموت واليمن بشكل عام ، وأشاد بن عبدالحق بما 
تقدمه جمعية السلام من خدمات لأبناء الحي في سبيل الحفاظ 

على موروثهم الحضاري والثقافي والتراثي. 

تعزيز الروابط الأسرية
الفنان الشعبي الكبير سعيد عمر فرحان أكد أن إقامة مثل هذه 
الفعاليات الفرائحية  تنثر أجواء المحبة والتكافل وتعزز الروابط 
والأواصر بين مختلف شرائح المجتمع في ظل تشاغل الناس بهموم 
الدنيا ، وأضاف أن هذه المناسبة جمعته بشخصيات لم يرها خلال 
عام كامل فكان ختم الفلاح الذي يجمع أبناء المكلا من أقصاها إلى 
أدناها ليرسموا لوحة تكافل اجتماعي فريدة بأهل المكلا ، وأثنى 
بوعمر على مجهودات القائمين على الجمعية بهدف الحفاظ على تراث 

مدينة المكلا الزاخر.
رمضان في المكلا له نكهة خاصة وطعم نادر وفريد قد لا يعرفه 
إلا من اغترب عنها، ومن يتابع فرحة أبناء المكلا بهذا الشهر الروحاني 
الكريم في الداخل والخارج ، يجد ذلك يظهر جلياً في قسمات الوجوه 
التي تعلوها الابتسامة والرضا والروحانية والتزام المساجد وحلقات 
الذكر وقراءة القرآن وفيض المشاعر، وصور التكافل الاجتماعي التي 
تشكل عناوين بارزة للمكلا في الشهر الكريم ، وساهمت الختايم في 
تعزيز تلك الصورة ونحتها في أفئدة الصغار والكبار ليبقى رمضان 
ملاذا للمكلا وأهلها بعد أحد عشر شهرا من الغرق في متاهات الدنيا 

وشهواتها.

❊ صنعاء / سبأ:
القمح  الخاصة بتوزيع معونة  الوزارية  اللجنة  أقرت 
الإماراتية في اجتماعها أمس الأول برئاسة نائب رئيس 
الوزراء للشؤون الداخلية صادق أمين أبو رأس توزيع دفعة 
ثانية من معونة القمح على جميع العاملين بالجهاز الإداري 
للدولة والمتقاعدين من السلك العسكري والمدني ابتداء 

من بداية الأسبوع القادم.
ووافقت اللجنة في الاجتماع الذي حضره وزراء الخدمة 
المدنية والتأمينات الدكتور يحيى الشعيبي والمالية نعمان 
الصهيبي والتجارة والصناعة الدكتور يحيى المتوكل على 
آلية توزيع المعونة خلال شهر رمضان على العاملين في 
الجهاز الاداري للدولة والمتقاعدين التي تتيح للمستهدفين 
المؤسسة  وف��روع  مراكز  من  المعونة  على  الحصول 
الاقتصادية اليمنية بعموم محافظات الجمهورية بموجب 

الكوبونات المعدة من قبل وزارة الخدمة المدنية والتأمينات 
والهيئة العامة للتوفير البريدي.

وشددت اللجنة على ضرورة سرعة صرف وتوزيع المعونة 
على مختلف شرائح العاملين في الأجهزة الحكومية من 
محدودي الدخل خلال شهر رمضان على أن تستهدف 
المشمولين بالمساعدات المالية المقدمة من صندوق 

الرعاية الاجتماعية خلال الفترة القادمة.
وأوضح مدير عام الهيئة العامة للبريد والتوفير البريدي 
عبداللطيف أبو غانم أن عملية تسليم الكوبونات الخاصة 
باستلام المعونة للمتقاعدين أثناء تسليم مستحقاتهم 
ورواتبهم الشهرية ابتداء من مطلع الأسبوع القادم .. 
مشيراً إلى أن فروع هيئة البريد على وشك الانتهاء من 
التجهيزات الإدارية والفنية المتعلقة بطباعة الكوبونات 

وتوزيعها على جميع فروع الهيئة.

وأكد المدير العام المساعد للمؤسسة الاقتصادية محمد 
المعلمي للجنة أن المؤسسة وفروعها في المحافظات 
على  القمح  معونة  لتوزيع  الحالي  الوقت  في  جاهزة 
المستهدفين في هذه المرحلة.. مشيراً في الوقت نفسه 
إلى أن عملية الصرف للمستهدفين في المراحل السابقة 

لا تزال قائمة حتى الآن.
وقد أعربت اللجنة عن شكرها لحضرة الشيخ خليفة 
بن زايد آل نهيان رئيس دولة الأمارات العربية المتحدة 
الشقيقة لتقديمه معونة القمح الإماراتية العام الماضي 
كمساعدات غذائية وإنسانية للفقراء ومحدودي الدخل 
وذوي الاحتياجات الخاصة ومساعدتهم علي مواجهة حدة 
الارتفاعات السعرية لهذه المادة، فضلًا عن أنها لعبت 
دوراً ايجابيا في تحقيق استقرار أسعار المواد الغذائية 

في الأسواق اليمنية.

محافظ الضالع يترأس الاجتماع المشترك لمجلسي إدارة توزيع دفعة ثانية من معونة القمح الإماراتية على موظفي الدولة والمتقاعدين
صندوق النظافة والتحسين والهيئة الإدارية لمحلي المحافظة

اتصالات لحج تنفذ مشاريع تغطي المحافظة بالخدمات الهاتفية

❊ الضالع / مثنى الحضوري :
ترأس محافظ محافظة الضالع علي قاسم طالب 
رئيس مجلس إدارة صندوق النظافة والتحسين في 
الضالع اجتماعاً مشتركاً لمجلسي إدارة الصندوق 
والهيئة الإدارية في المحافظة لمناقشة القضايا 
المتعلقة بالصندوق كالتوريد ورفع وتيرة تحصيل 
رسوم الصندوق والعمل من أجل إظهار المحافظة 
بالمظهر الجمالي الذي يليق بمكانتها، حيث تم 
العام  المدير  قبل  من  المقدم  التقرير  مناقشة 
التنفيذي فارس محمود المتعلق بالأنشطة التي 
تنفذ خلال النصف السنوي من العام الجاري 2010م 
وكذا ما يتعلق ببعض المخالفات التي يقوم بها 

بعض القائمين على الصناديق بالمديريات.
وناقش الاجتماع قرار الهيئة الإدارية بشأن نقل 
عمال الصرف الصحي من الصندوق إلى مؤسسة 
المياه  لمؤسسة  تابعاً  اليوم  أصبح  كونه  المياه 
والصرف الصحي وتمت مناقشة كيفية التعامل 
مع المتأخرات ورس��وم بعض الفرشات وأسواق 
القات في بعض مديريات المحافظة واتخذ إزاءها 

القرارات اللازمة.
كما ناقش عمل عرض بيع الخردة من المواد 
والآليات غير المستفاد منها حتى يستفيد الصندوق 
من ثمنها لرفع وتيرة العمل بالصندوق، كما تم 
مناقشة بعض المتأخرات عند المقاولين واتخاذ 
القرارات اللازمة حيال ذلك وكذا إلزام المعنيين 
والفرشات وك��ذا رسوم  البسطات  بدفع رس��وم 

مخلفات البناء بمديريات دمت وقعطبة.
بالدور  طالب  المحافظ  أش��اد  الاجتماع  وف��ي 
الذي تلعبه إدارة الصندوق في متابعة الإيرادات 
المستحقة للصندوق من المكلفين، وشدد على 
ضرورة اتخاذ الإجراءات اللازمة حيال الممتنعين عن 
السداد وفقاً لقانون تحصيل الأموال العامة مؤكداً 
وقوف قيادة المحافظة المستمر مع إدارة الصندوق 

وتقديم اللازم لما يخدم الصالح العام.
حضر الاجتماع الأمين العام للمجلس المحلي في 
المحافظة والوكيل المساعد أحمد البلعسي ومديرو 
العموم المشمولون بإدارة الصندوق والجهات ذات 

العلاقة.

رداً على تصريح النائب حيدرة

خلال النصف الأول من العام الحالي

مصدر في محلي أبين: السلطة المحلية قدمت )84( مليون ريال لإصلاح قنوات الري
❊ أبين/ علي منصور مقراط:

نفى مسؤول رفيع المستوى 
بالسلطة المحلية في محافظة 
جاء  ما  وتفصيلًا  جملة  أبين 
في تصريح النائب البرلماني 
مديرية   )118( ال��دائ��رة  عن 
حيدرة  منصور  سالم  خنفر 
المنشور في الصفحة الأولى 
من صحيفة )أخبار اليوم( في 
يوم  الصادر   )2086( عددها 
أم��س الأول ال��ذي حمل فيه 
وزارة الزراعة والسلطة المحلية 
في المحافظة مسؤولية إهدار 
كميات مياه السيول وذهابها 
إلى البحر وعدم الاستفادة منها 
في ري الأراضي العطشى في 

دلتا أبين.

السلطة  أن  المصدر  وأك��د 
 )84( مبلغ  ق��دم��ت  المحلية 
م��ل��ي��ون ري����ال ق��ب��ل أشهر 
لإص��لاح ال��ق��ن��وات والجسور 
وإعادة تأهيلها وهو أكبر مبلغ 
المحافظة  قيادة  من  يقدم 
والري  ال��زراع��ة  لدعم قطاع 
معبراً  الغرض،  لهذا  وسخر 
مما  واستغرابه  دهشته  عن 
قاله النائب حيدرة عن ذهاب 
كميات مياه السيول الموسمية 
إل��ى البحر وح��رم��ان أراض��ي 
المزارعين من ال��ري، مؤكداً 
السيول  أن  ذات��ه  الوقت  في 
المتدفقة روت معظم أراضي 
دلتا أبين ولأول مرة يصل حجم 
الأراضي المروية إلى نحو )75( 
ألف فدان وهو أكبر رقم حيث 
رويت أراض ظلت محرومة منذ 
)20( عاماً وهذا الإنجاز الفعلي 
واهتمام  دعم  حقيقة  يؤكد 
ويكشف  المحافظة  سلطة 
زي��ف واف��ت��راء عضو مجلس 
النواب الذي للأسف لم يكلف 
نفسه ولو لمرة واحدة بالذهاب 
إل��ى وزارة ال��زراع��ة لتحريك 
في  الزراعة  قطاع  اعتمادات 
أبين ومنها مبلغ )170( مليوناً 
اعتمد لإصلاح قنوات الري لكنه 

لم يصرف حتى الآن.
من جهته اعتبر وكيل أبين 
أحمد  خنفر  مديرية  م��دي��ر 
الرهوي ما صرح به النائب عن 
الدائرة سالم منصور حيدرة 
ومجرد  الحقيقة  عن  بعيداً 
إثارة للناس الذين يعرفون أن 

النائب ذاته لا يعير همومهم 
يلتفت  لا  ب��ل  اهتمام  أدن��ى 
السلطة  أن  موضحاً  إليها، 
المحلية ممثلة بالأخ المحافظ 
أحمد الميسري قد أول��ت كل 
لمجال  ودع��م��ه��ا  اهتمامها 
الزراعة والري ونحن نتحدث 
توزيع  وليس  الأرق���ام  بلغة 
المغرضة  الاتهامات  صكوك 
ويكفي القول إن السيول روت 
أكبر قدر ممكن من مساحات 
الأراضي ومازالت عملية الري 

تجري بوتيرة عالية.
في  القيادي  قلل  ذلك  إلى 
أبين  محافظة  ع��ام  دي���وان 
محسن صالح دوفان من شأن 
م��ا ج��اء ف��ي تصريح عضو 
مجلس النواب سالم منصور 
ال��ذي اتهم السلطة  ح��ي��درة 
الري  قطاع  بإهمال  المحلية 
البحر  إل��ى  السيول  وذه���اب 
وقال: كان الأجدر بالنائب أن 
لما  والتقدير  الشكر  يقدم 
دعم  من  المحافظة  قدمته 
والقنوات  الجسور  لتأهيل 
ويوجه الدعوة لوزارة الزراعة 
بسرعة صرف المبلغ المعتمد 

للري.
دوف��ان  محسن  الأخ  وثمن 
الاهتمام والدعم الذي قدمه 
محافظ المحافظة الأخ أحمد 
الميسري لإصلاح الأضرار التي 
لحقت بقنوات الري بمبلغ )84( 
مليون ريال ووصل ذلك بشكر 
وتقدير كافة المزارعين وأبناء 

محافظة أبين عامة.

النقيب يتفقد الهيئة العامة للكتاب في لحج
❊ لحج/ خلدون البرحي:

قام الأخ محسن علي النقيب محافظ لحج بزيارة 
والنشر  للكتاب  العامة  الهيئة  لمكتب  تفقدية 
التجهيزات  المحافظة بهدف الاطلاع على  في 
الجارية في المكتبة للقيام بدورها الريادي في 
خدمة المثقفين والأدب��اء والطلاب والمهتمين 
والمنشغلين بالشأن الثقافي من داخل وخارج 

المحافظة.
وثمن الأخ المحافظ الجهود المبذولة من قبل 
الأخ توفيق صالح عبدالله صالح رئيس اللجنة 
العليا للملتقى الوطني لشباب الوحدة الهادفة 
الأجهزة  من  بعدد  المكتبة  وتجهيز  دعم  إلى 
الكهربائية المتمثلة بأربعة مكيفات وأربع مراوح 

وجهاز حاسوب مع آلة أرشفة وثلاجة ماء مع مكتب 
متكامل بالإضافة إلى دعم مكتب الثقافة بعدد 

من الأجهزة الكهربائية وشاشة عرض.
وأشار إلى أن هذا الدعم سيساعد مكتب الهيئة 
العامة للكتاب ومكتب الثقافة على القيام بدورهما 
التنويري في خدمة الحركة الثقافية التي عرفت 

بها المحافظة منذ أمد بعيد.
ولفت إلى أن السلطة المحلية بالمحافظة لن تألو 
جهداً في تذليل كافة العقبات التي تقف  أمام قيام 
مكتبي الهيئة والثقافة بواجبهما الوطني والثقافي 
نحو كل المثقفين بالمحافظة على مختلف ميولهم 
واتجاهاتهم الأدبية والعلمية بما يلبي الطموحات 

المنشودة حاضراً ومستقبلًا.

علي  المهندس  الأخ  وأف��اد 
أحمد السري المدير العام لفرع 
أه��م هذه  أن من  المؤسسة 
سنترالات  توسعة  الانجازات 
 � الحبيلين   � صبر   � الحوطة 
لبعوس � الحد � المفلحي � طور 
الباحة بالإضافة إلى إنشاء ما 
يقارب ثلاثين كبينة اتصالات 
ريفية في مختلف المديريات 
لم  التي  المديريات  وخاصة 
تصلها الخدمة اللاسلكية بعد، 
مثل مديرية القبيطة وبعض 

مناطق مديرية طور الباحة.
ول��ف��ت ال��س��ري ف��ي سياق 
إلى  )14أكتوبر(  ل�  تصريحه 

انه تم إدخال خدمة الانترنت 
السريع وأن��ه م��ازال��ت هناك 
مشاريع توسعية يجري العمل 
فيها حالياً مثل إدخال الخدمة 
إل��ى ق��رى النوبة وال��زي��ادي 
والحبيل وكذلك إنشاء كبائن 
بمديرية لبعوس في منطقتي 
والتوسع  ناخب  اليزيدي وذي 
بإنشاء  الحبيلين  شبكة  في 
للطلبات  تلبية  كبائن جديدة 
ناهيك  ال��م��وج��ودة  الكثيرة 
المدينة  سنترال  إنشاء  عن 
الخضراء ليخدم أجزاءها كافة 
وبعض المناطق المجاورة لها 
التي  الجديدة  المدن  وكذلك 

مدينة  مثل  بجانبها  انشئت 
الفيصل وغيرها موضحاً أنه 
يتم مسح شبكة الصالح التي 

تشيد حالياً.
السري  المهندس  وت��اب��ع 
حديثة قائلًا: إن الفرع يسعى 
إلى تطوير بنية الاتصالات 
وت��ق��ن��ي��ة ال��م��ع��ل��وم��ات في 
خدمات  وإدخ��ال  المحافظة 
جديدة مثل الانترنت السريع 
ما يجسد التزامه بتوجيهات 
وزي��ر الات��ص��الات المهندس 
عام  وم��دي��ر  الجبري  كمال 
علي  ال��دك��ت��ور  المؤسسة 
ناجي نصاري بتنفيذ برنامج 
الجمهورية  رئيس  فخامة 
في نشر الوعي المعلوماتي 
والتقني رغم وج��ود بعض 
الصعوبات التي نعاني منها 
وأهمها ع��دم وع��ي بعض 
الشبكة  ب��أن  المواطنين 
الهاتفية لها عمال مختصون 
بالصيانة لذا نراهم يقومون 
بأنفسهم في محاولة إصلاح 
ولو  الخطوط  ف��ي  خلل  أي 
ك��ان بسيطاً م��ا ي��ؤدي إلى 

إلى  بالإضافة  الخلل  زي��ادة 
عدم توفر المواصلات بشكل 
الصيانة  أعمال  كاف لانجاز 
والتركيبات ومفاقدة المحطات 
مترامية  المحافظة  ك��ون 
الأط��راف وك��ذا عدم تجاوب 
وبعض  المشتركين  بعض 

المؤسسات الحكومية بتسديد 
ما عليهم من مديونية للفرع 
ونقص التنسيق من بعض 
المؤسسات الخدمية مع الفرع 
أثناء قيامها بأعمال الحفريات 
إلى  ي���ؤدي  م��ا  لمشاريعها 

إعطاب الكابلات.

❊ لحج/عادل محمد قائد:

العامة للاتصالات  المؤسسة  أنجزت 
فرع محافظة لحج خلال النصف الأول من 
العام الجاري العديد من المشاريع غطت 
كثيرا من المناطق النائية والمحرومة 

من الاتصالات.


